

Les associations sont ravies de participer au forum santé

Pour la première fois sur la métropole rennaise, un forum santé ouvert à tous les publics est organisé. Voulu par la municipalité, avec le soutien du collectif interassociatif sur la santé (CISS Bretagne) et de représentants d'usagers, il va permettre la rencontre du public avec 34 associations de

proximité spécialisées dans une maladie, dans l'information des usagers sur leurs droits à l'accès aux soins ou à la prise en charge.

« Ce forum est un lieu de discussion, d'échanges et de partage. Il se veut complémentaire aux relations existant entre le malade et le

médecin, souligne Dina Joalland-Fardoun, conseillère municipale déléguée à la santé. **Il est conçu dans l'esprit des forums associatifs de septembre, mais donne la parole à ceux qui préservent le bien le plus précieux d'une personne : sa santé. Si le public est au rendez-vous nous**

renouvellerons l'expérience. »

À quelques jours de l'ouverture du forum, deux responsables d'associations inscrites expliquent en quoi cette démarche est nécessaire.

Samedi 9 avril, de 10 h à 17 h, au centre culturel Pôle Sud. Entrée libre.

Antoine Turquetty : « Développer la solidarité »



Antoine Turquetty est trésorier de l'association Adot 35 depuis 13 ans. Il a pris conscience du besoin en don d'organes, de tissus humains et moelle osseuse après avoir été touché par une insuffisance rénale

sévère qui s'est résolue grâce à une greffe de rein. « **Un forum santé a pour but de sensibiliser tous les publics à l'importance du don. C'est un tremplin pour mieux nous faire connaître et développer la solidarité entre malades et non-malades. En France 180 000 personnes sont inscrites pour un don de moelle osseuse. En Allemagne et en Italie, elles sont 3 millions. »**

Gilbert Tiger : « Retrouver l'espoir »



Gilbert Tiger est président régional et national de l'AC-SAS depuis 3 ans. Atteint de spondylarthrite ankylosante il connaît le parcours et le vécu du malade confronté à cette réalité. « **En réunissant les associations de santé, on**

évite la stigmatisation. Ce forum est important, car les malades ont dû mal à nous rencontrer. Ils pensent être atteints d'une maladie rare. Ils se referment sur eux-mêmes. En adhérant, ils retrouvent l'espoir, acceptent plus rapidement le diagnostic et peuvent être informés de l'évolution des recherches et des traitements. Grâce au soutien de tous, ils relativisent le quotidien. »